

園長先生 だより

vol.39

2025年7月4日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

“のびてゆく教育セミナー”第2弾 ご参加ありがとうございました！

のびてゆく幼稚園では、ご家庭の皆様へ子育てに役立つ有益な情報をご提供する機会として“のびてゆく教育セミナー”を開催しています。今回は、「未来を生きる子どもたちへ～プログラミングで育む、自分の道を切り開く力～」と題し、プログラミング教育の第一人者である松田孝先生（教育テック大学院教授・合同会社 MAZDA Incredible Lab CEO）を講師にお招きしました。多くの方々にご参加いただき、ありがとうございました！参加いただいた方からのアンケートを一部ご紹介します。

- ・今後どのような社会が待っているのか不安ですが、子どもには非認知能力・コンピュータサイエンス・身体性の錬磨のバランスを取りながら親として育てていきたいと思います。
- ・プログラミング教育や現在の学校教育の状況について知る機会となりました。
- ・実際の小学校教育に携わってこられた先生からプログラミング教育の実情についてお話を聞き、分かりやすかったです。
- ・今後、学校の授業だけでなく、生きていく中でプログラミングは知っておくべきものなので、わが子にも関わる機会を早いうちから持たせたいと思いました。

多くの方々にとって学びの多い教育セミナーだったと思います。第3弾は、7月10日（木）に関西大学初等部教諭の金本竜一先生をお招きし、「**幼児期に身につけてほしい力～小学校現場からのメッセージ～**」をテーマにお話しいただきます。皆様のご参加をお待ちしています！



学校法人 公文学園

のびてゆく幼稚園



©えんちょうせんせい